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第1744回例会

会長　土 師 幸 士
幹事　江 連 雅 孝

本日の例会

会員卓話「管理運営委員会と私」
長沼一雄会員
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　2023ー2024年度テーマ

クラブテーマ 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長 土 師 幸 士

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 43 名	 0 名	 4 名	 38 名	 5 名	 90.48％	 1741 回例会　欠席 0名・出席率 100％

前回（7/12　1743 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 　	

◆ビジター 0名

R.I. 会長 ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー 栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

７／26	 「聞こえない音の世界」
	 	 	 本多電子株式会社　代表取締役社長　本多洋介 様

会長挨拶＜土師会長＞
・今期が始まりまして2回目の例会となりま
すがまだ緊張感が拭えない状況でございま
す。改めましてこれから1年間どうぞよろ
しくお願い致します。
　本日は各事業計画の発表ということで、各
担当・各委員長の皆様方よろしくお願い致
します。楽しみに拝聴させて頂きます。
　前回例会時の卓話で会長就任挨拶をさせて
頂きましたが、持ち時間が減ってしまった
ので全てを語ることができず、1点だけ補
足させて頂ければと思います。
　クラブテーマの「クラブを心のよりどころ
に」でございますが、「心の拠り所」とは
神社でよく使われる言葉で、神社は“鎮守
の森”とも呼ばれ木々が生い茂っており、
その境内地に一歩足を踏み入れると、木漏

れ日の中に落ち着いた雰囲気があります。
　そこで心と体を休めて鋭気を養って頂く止
まり木のような場所でもあり、日常とは
違う聖なる空間であったりする訳でござ
います。

　会員皆様にとりまして、このクラブや例会
自体が心の拠り所として、ひと時でも心休
まる場所になればと思いこのクラブテーマ
を設定させて頂きました。

　その実現に向けて皆様のご理解とまた実践
をお願い申し上げます。

　また先週の理事・役員会において入会候補
者の協議がございました。

　現在当クラブの会員数は減少の傾向にあ
り、以前の理事・役員会で決議された女性
会員の入会も視野に、これからも会員増強
に努めて参りたいと考えておりますので、



委員会報告
＜広報委員会　中橋委員長＞
・昨日より当クラブのHPが更新されていま
すので、ご確認下さい。

＜ゴルフ同好会　常見幹事＞
・明日のゴルフ同好会コンペ、ご参加の皆様

宜しくお願い致します。８時10分集合、時
間厳守でお願いいたします。今後のスケ
ジュールには、９／14　水海道、10／６　
北分区予選会、千葉CC野田コースです。来
週より出欠をとりますので、宜しくお願い
致します。

ニコニコボックス
＜土師会長、江連幹事＞
・本日、今年度事業計画の発表です。よろし
くお願い致します。

＜古谷、後上、原田、五十嵐、伊石、岩戸、伊藤、
河村、松本、宮崎、中村、斎藤、髙木、髙橋、
常見、内田、上原、海内、渡辺、吉沼＞
・本日のクラブ協議会は、本年度事業計画で
す。各委員会の皆さま、よろしくお願い致
します。

＜本間、片岡、太田、桜井＞
・東北復興支援継続を！
＜大塚、宮村＞
・皆様、いろいろありがとうございます。
わたくし達二人でニコニコをさせて頂き
ます。

＜有志27名＞
・大塚さん・宮村さんの送別会に参加した27
名から、ニコニコ致します。

幹事報告＜江連幹事＞
・本日のグラブ協議会は事業計画書の発表です。 発表者の方 、々宜しくお願い致します。

ぜひご紹介頂ける方いらっしゃいましたら
お願い致します。
　もう1点、今年度は青少年交換留学生を受け
入れることになっております。
　実際には8月5日に来日され、その後サマー
キャンプに入って8月15日からホストファミ
リーが預かる事になっております。
　残念ながら現状では当クラブからホストフ
ァミリーを選出することはできておりませ
んが、既にファーストホストファミリーが
外部の方ですが確定しており3ヶ月間11月中旬

まで受け持ってくださいます。更にはセカ
ンドホストファミリーも同じく外部の方で
確定しており3ヶ月以上預かって頂けるこ
とになっています。

　そしてもう一家族ホストファミリーを探し
ておく必要がございますが、可能であれば
我がクラブからホストファミリーを出した
いという気持ちもございます。

　会員の皆様で受け入れ可能な方がいらっし
ゃいましたら、是非お声掛け頂ければ幸い
です。



クラブ協議会「本年度事業計画」

卓　　話

＜今週担当　中橋和大＞

プログラム委員会
常見委員長

ロータリー情報・雑誌委員会
岩田委員長

関原副会計

社会奉仕委員会
吉沼委員長

親睦委員会
松丸委員長

SAA（会場監督）委員会
本間委員長

クラブ奉仕・会員増強委員会
宮崎委員長

職業奉仕委員会
浜中委員長

国際奉仕・ロータリー財団委員会
潮田委員長

青少年奉仕・ローターアクト委員会
片岡委員長

広報・週報・IT 委員会
中橋委員長

管理運営・出席・職業分類・会員選考委員会
長沼委員長




